



**CDU** Fraktion in der  
Bezirksvertretung  
Kalk

Frau  
Bezirksbürgermeisterin  
Claudia Greven-Thürmer

Frau  
Oberbürgermeisterin  
Henriette Reker

**CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Kalk (8)**

Rathaus Kalk, Bürgeramt, Raum 925 S  
Kalker Hauptstraße 247-273, 51103 Köln  
Telefon (0221) 221 98303  
E-Mail: [CDU-BV8@STADT-KOELN.DE](mailto:CDU-BV8@STADT-KOELN.DE)

Eingang bei der Bezirksbürgermeisterin: 08.09.2020

**AN/1203/2020**

**Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates**

<b>Gremium</b>	<b>Datum der Sitzung</b>
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	24.09.2020, TOP 7.7

**Landschaftliche Aufwertung und Benennung der Grünfläche zwischen Breuerstraße und Josephskirchstraße in „Breuerpark“ in Köln-Kalk  
Antrag der CDU-Fraktion vom 08.09.2020**

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin Greven-Thürmer,  
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Reker,

die Fraktion der CDU in der Bezirksvertretung Kalk bittet Sie um Aufnahme des o.g. Antrages in die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Kalk am 24.09.2020.

**Die Bezirksvertretung Kalk möge beschließen:**

Die Bezirksvertretung Kalk beauftragt die Verwaltung für die Grünfläche zwischen Breuerstraße und Josephskirchstraße in Köln-Kalk

1. festzustellen, welche Eigentumsverhältnisse der dortigen Freiflächen bestehen;
2. ein Konzept zu entwickeln, welches die Aufenthaltsqualität und den Naturwert landschaftlich aufwertet, soweit es die Eigentumsverhältnisse zulassen.

Das Konzept soll insbesondere der Entstehung von sogenannten Angsträumen vorbeugen.

3. zu prüfen, ob diese Grünfläche zukünftig offiziell in „Breuerpark“ benannt werden kann.

**Hintergrund:**

Insbesondere der nördliche Teil des Stadtteils Kalk ist besonders eng bebaut. Erholungsflächen für die Bürgerinnen und Bürger gibt es so gut wie keine.

Die o.g. Fläche ist eine größere zusammenhängende Fläche, welche sich anbietet, um dem Mangel an qualitativ hochwertigen Grün- und Erholungsflächen entgegen zu wirken.

Eine konzeptionelle landschaftsbauliche Gestaltung der Fläche wäre daher aus unserer Sicht sehr wünschenswert.

Solche Planungen müssen allerdings den aktuellen Problemen von Kalk Rechnung tragen. So muss verhindert werden, dass durch die Umgestaltung kein ungewollter Anziehungspunkt für Drogenkonsum und Drogenhandel entsteht.

Die Benennung in „Breuerpark“ folgt dem im Volksmund bereits genutzten Namen.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'J. Schuiszill', with a stylized flourish at the end.

Jürgen Schuiszill  
CDU-Fraktionsvorsitzender